
ENCRUCIJADA
"Granollers es el polo

norte del area metropoli
tana de Barcelona"
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P-La inflacion se ha dispara
do, el ritmo de la construccton

se ha frenado. El ICO de 2008

ha bajado un 20%. lNo tiene la

impresion de que hemos en

trado en una crisis como la pe
trolifera de 1973,0 la postolfm
pica del 93? lO es una crisis

pasajera y coyuntural?
R-Mi situacion actual no me

permite hacer analisis rnacroeco

nomicos, pero sf quiero recordar

una conferencia que hizo Miquel
Roca en el Teatre-Auditori en que
hablo de optimismo. Defendfa que
el pais tenia un futuro positivo. Si

bajamos a la ciudad continuo sien

do optimista. con precauciones.
Nuestra ciudad tiene obra publica
adjudicada por valor de 130 rnillo
nes de euros. Quiere decir que la
actividad en nuestra ciudad para el

proximo afio esta garantizada por
10 que respecta a obra publica.
Dentro de unos dias empezaran las
obras en el Lledoner, Hablamos de
1.200 viviendas. Sera la operadon
mas grande que hemos visto en los
ultimos afios en la que el Ayunta
miento partidpara en la construe

cion de unos doscientas viviendas

de protecdon oficial.

P-O sea que podemos respi
rar tranquilos.

R-Granollers tiene 31.000 altas

en la Seguridad Social. Es una du

dad que ha soportado las crisis

economicas mejor que otras, gra
cias a que tiene una economfa

muy diversificada. La estructura

economica es una garantia. De to

das maneras creo que es impres
cindible. y sobre este tema me

ocupare en el proximo afio, en

contrar una mesa de reflexion y

puntas de contacto con los agentes
econornicos para definir estrategias
conjuntas. EI Plan Bstrategico es

una herramienta, pero hemos de
encontrar puntos de contacto con

el mundo empresarial para seguir
haciendo de la economia uno de
los valores importantes de la ciu

dad. Creo profundamente en este

hecho. Granollers es el polo norte

del area metropolitana, y es nece

sario un esfuerzo conjunto del
mundo empresarial, el sindical y la
Administradon para consolidar es

ta situadon,

P-Hablando de economia:

lcmmdo visitara la nueva sede
de la patronal?

R-Cuando me inviten.

P-En visperas de la Navidad
un centenar de musulmanes

oro en el Pare Firal. Si le piden
permiso para construir una

mezquita 0 para abrir un local

para que los musulmanes pue
dan rezar, (,que decision toma

ra?
R-Con las entidades que repre

sentan al mundo musulman he-

Xavier Solaas

Mayoral es optimista y cree que la crisis afectara menos a la ciudad.

mos hablado y nuestra posicion es

muy clara: hay unas condiciones

para abrir espacios de publica con

currencia y unos lugares en los

que es mas factible que en otros.

Estamos en permanente dialogo
con estos colectivos, pero son ellos

quienes teridran que avanzar

atendiendo a estos parametres, No

se ha solicitado la apertura de nin

gun local. Habra que tener una

actitud abierta por parte de todos.

P-lCUando se inaugura la
Ronda Nord?

R-La prevision es para Sant Jo

an.

P-lSe no tara un descenso

del transite?

R-Tiene que notarse. Pero ne

cesitamos otras. El afio que vie

ne podremos discutir ya las cal
zadas laterales de la autopista. Es

un elemento central. La Ronda
real de la ciudad seran las calza
das laterales de la autopista que
conectaran con la carretera de EI
Masnou a la altura de la interpo
lar de Montmelo. EI 50% de los
coches que pasan por la Ronda
Sud es un trafico de paso, que

van por alli para no pagar el pe

aje. Estamos hablando de 25.000

coches que desaparecen con las

calzadas laterales. Se trata de eli
minar el transite de paso.

P-El Cuarto Cinturon ...

R - La Ronda del Valles es vital.
Ir a Sabadell y Terrassa me pare
ce una cuestion central. EI pro

yecto tiene que estar cerrado es

te mismo afio. Otra gran noticia

del afio sera el despliegue del

tren orbital. En el 2011 se licita

ra la obra, segun dijo el Presi

dent de la Generalitat en el de

bate sobre el Estado de la Na

cion.

P-lLe preocupa 10 que pue
da pasar en la calle Girona

cuando la isla peatonal sea

permanente?
R-Hemos de trabajar para que

el encaje sea positivo. Es el rno

mento de cerrar propuestas y
avanzar en la dinarnica de cam

biar el modelo de la ciudad: Mas

aparcamiento, mas transporte
urbano. mas zonas peatonales.
La ciudad tiene que ser mas co
moda y que contamine menos.

La Troca acaba de recibir un

premio Home dels Nassos.

E
s un proyecto profundamente participativo. La Troca

tendra el sentido que los usuarios Ie quieran dar. Me

parece bien que forme parte de la agenda de preocupa
cion de los usuarios. Es una buena preocupacion que com

parto. Hay cosas a mejorar, basicamente incompatibilidad
de usos. la gestion ... pero tiene un futuro irnpresionante.
La responsabilidad no es solo del Ayuntamiento, sino de la

ciudad. Es una nueva generacion de equipamientos publi
cos. Entre todos le daremos esta marca de ciudad que tiene

la Festa Major como referente.

LA RONDA
DE GRANOLLERS

"La ronda real de
Granollers no es la Ronda

Nord, sino las [uturas
calzadas laterales de la

AP-y. Con ella la Ronda
Sud perderd 25 mil coches

diarios"

4!!CINTURON
"La Ronda del Valles es

vital. Ir a Sabadell y
Terrassa me parece una

cuestion central".

P-En el verano habra hieing.
R-La idea es que funcione. Pe

ro hay un tema previo: hay que
disefiar itinerarios seguros.

P-Este aiio se han puesto en

marcha nuevos servicios de

transporte publico: Girona;
Bellaterra. lSe mantendran
en e12008?

R-Eso es 10 que queremos, que
el Plan de Servicios de la Genera

litat 10 asuma.

P-lHay motivos para el te

mor que tienen algunos de los

padres de los universitarios a

que se les quite el servicio de
Bus?

R-No tengo ningun interes en

cerrarlo, pero el futuro habra que
analizarlo a final de curso. EI cos

te 10 sufraga el Ayuntamiento,
pero tendria que asumirlo la Ge

neralitat. y estamos intentando

que asf sea.

P-Granollers TV Ie cuesta al
erario local algo mas de
600.000 euros, pero segun el

BAROMETRO solo tiene mil

telespectadores: ljustifica
tanto gas to tan poca audien
cia?

R-No tengo estos datos, pero
dudo de esta audiencia: nuestros

estudios no hablan de estas canti

dades. Si solo tuviera mil especta
dores. no tendria el eco social que
tiene Granollers TV.

P-Una peticion para los Re

yes.
R-Si solo pidiera una cosa. no

iriarnos bien. Pido. eso sf, salud

para poder desarrollar este traba

jo [Ver sus peticiones para e12008 en

la pdgina 3 de La Revista}, este pro

yecto de ciudad con la dedica

cion, fuerza y cohesion de mi

equipo. que es joven y fantastico,
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